**DEL 2012** 

# La Voz de Ourense

**DE PASEO** 

## Qué generación la del 67 en Maristas

**RUBÉN NÓVOA** 

redac.ourense@lavoz.es

Hay amistades que son eternas. Las que se hacen en el colegio suelen ser de esas. Solo así se explica que ayer en un restaurante de la capital se reunieran más de veinte alumnos de la promoción de 1966-1967 del colegio Maristas de Ourense. Muchos de ellos llegaron hasta el Restaurante Monterrei, en pleno casco histórico de la ciudad, después de recorrer cientos de kilómetros desde lugares de origen tan dispares como Valladolid o Sevilla. Pasaron ya más de tres décadas desde que coincidieron en los últimos cursos de Maristas, sin embargo cada vez que se reúnen en torno a un mantel parece que el tiempo se haya detenido. «Hay gente que estuvo casi treinta años sin mantener el contacto. De algunos incluso se te habían olvidado ya un poco las caras», explicaron los promotores de la iniciativa. Tres décadas después los aplicados alumnos se han convertido en empresarios, políticos o dirigentes deportivos. La amistad es lo único que no ha cambiado.

#### Música y literatura

) El Premio Carlos Casares de microrrelato ya tiene ganador en su undécima edición. La obra La cena de la despedida de la asturiana Maite González Mesa fue la elegida por el jurado de entre las sesenta propuestas que participaron en el premio dedicado al fallecido escritor ourensano. Tras conocerse el ganador del certamen se produjo una actuación de la Coral del Liceo, bajo el título Literatura e música.



Alumnos de la generación del 67 de Maristas se reunieron en un céntrico restaurante. FOTOS MIGUEL VILLAR



A la cita gastronómica de los exalumnos les siguieron animadas y extensas tertulias.



La asturiana, Maite González (en el centro), fue la vencedora del Premio Carlos Casares de microrrelato.

#### **DE REOJO**

### Propósitos

Ruth Nóvoa

s domingo por la tarde. Me encuentro a un guiri en bicicleta. Echa el pie a tierra junto a los jardines de

Padre Feijoo y me pregunta, jugando con el español, por la oficina de turismo. Yo señalo con el dedo y le digo que está cerrada, en versión original y subtitulada. Como buenamente puedo. Él me mira con cara rara y yo no sé si el gesto responde a mi mala pronunciación o al hecho de que las puertas del turismo oficial estén cerradas en una fantástica tarde de primavera en la que los visitantes buscan su sitio en los rincones del casco viejo. Acabo siendo-yo, una víctima de las erráticas políticas educativas en lo que a la enseñanza del inglés se refiere, la que le dice dónde puede dormir. Mientras traduzco el bueno, bonito y barato me entra un ataque de vergüenza. No sé qué me da más apuro. Que ese trocito de Europa que es mi guiri en bicicleta se dé cuenta de que aquí la promoción del turismo la hacemos, hasta los domingos, en horario de oficina. O que me haya hecho recordar ese chiste que dice que un español es uno que se pasa la vida aprendiendo inglés.

Quizás espere al año nuevo (y mira que queda) para volver a imponerme, y volver a incumplir, la promesa de mejorar mi inglés. Quienes no deberían esperar demasiado para esos buenos propósitos son los responsables de que el turismo no solo sirva para llenarse la boca en los discursos. Probablemente sea demasiado tarde para mi pobre guiri en bicicleta pero seguro que merece la pena. Por eso de apostar por Ourense.



- Administración Fincas
- Gestión Comunidades
- Asesoría Empresa



Avda. de La Habana, 43 - 1° Dcha. • Tl.: 988 372 901 - Fax: 988 371 017 • javier@javiernogueira.com • 32003 OURENSE